

平成 31年 6月 17日

盛岡市議会議長 天 沼 久 純 様

請願者 盛岡市湯沢南一丁目12番1号

盛岡市サッカー協会

会 長 柿 崎 和 弘



紹介議員 遠藤政幸

紹介議員 中 林 亨

紹介議員 鈴木礼子

紹介議員 村上真一

請願第 10 号

紹介議員 伊達康子



紹介議員 鈴木俊祐

紹介議員 守谷祐志

サッカーグラウンドの整備に関する請願

《 請願の趣旨 》

盛岡市サッカー協会は、昭和57年4月1日に発足し盛岡広域圏で活動しているサ

サッカー団体及びサッカー愛好者相互の連絡・強調を図るとともにサッカー競技の普及及び技術の向上を期し、サッカーによるスポーツ精神の涵養と健康維持増進に努めることを目的として各種事業を進めております。

発足以来37年間、盛岡市体育協会等の関係団体の御協力をいただきながら盛岡市民体育大会をはじめとする各種大会を開催してきており、キッズ、スポーツ少年団、中学生、高校生、一般、シニアといったあらゆる年代がスポーツを楽しみながら継続し、生涯スポーツを通じた健康増進を推進することにより健康長寿社会の一助になればと考えております。

さて、盛岡市によるスポーツを楽しむ施設の整備につきましては、全国高等学校総合体育大会、国民体育大会等の開催を期にグラウンド等の整備に御尽力いただいておりますが、各カテゴリーでの競技大会数、特にスポーツ少年団の大会が増えており、グラウンドの確保が困難になってきているのが現状です。現在、盛岡市内のサッカーに関するスポーツ少年団は25団体、加入者は約900人と、5年前と比較して団体数について1団体増え、加入者について約50人の減少となっており、活動規模は横ばい状態にあります。

また、各カテゴリーの一定規模以上の競技大会を開催する場合、大会運営及び選手等の負担を考慮すると、2面のグラウンドが集約して設置されていることが重要です。人口規模が盛岡市より小さい県内の他都市においては、例えば遠野市においてはグラウンドが6面、奥州市においてはグラウンドが6面整備されており、また、人口規模が盛岡市と同程度の全国の中核市においては、例えば前橋市においてはグラウンドが9面、鹿児島市においてはグラウンドが13面整備されております。

盛岡市においても、盛岡南公園球技場及び高松多目的広場にグラウンド2面が、つなぎ多目的運動場グラウンドが1面ずつ整備されており、また、岩手県営運動公園にもグラウンドが2面整備されておりますが、盛岡南公園球技場は天然芝であるために1日に実施することができる試合数に制限があり、また、いわてグルージャ盛岡のホームスタジアムであるために、週末の利用が限定されております。よって、大会の開催及び日常のサッカー愛好者の活動場所として、市内にさらなるサッカー用グラウンドの整備が必要と考えます。

つきましては、サッカー用グラウンドの整備をお願いいたします。

盛岡市体育協会 代表理事 佐藤 誠一

《 請願事項 》

日本サッカー協会公認基準に適合するサッカー用グラウンド（2面）と用具を保管する倉庫及び更衣室（トイレ含む）並びに駐車場の整備をお願いします。